

Aulage 7 off.

An den Ortsrat Helstorf

Ortsratssitzung am 10.01.2018 in Esperke

Anfrage Einwohnerfragestunde: Radweg Esperke

Die Dorfmitte Esperke möchte hiermit beim Ortsrat Helstorf anfragen, ob ein Radwegbau zwischen Esperke und Grindau (Heidekreis) möglich ist und bittet den Ortsrat dringend darum, die nötigen Schritte einzuleiten, damit ein solcher Bau geschaffen werden kann.

Die Dorfmitte ist ein Zusammenschluß der Esperker & Warmeloher Vereine, Institutionen und des Kapellenvorstandes. Dieser hat letztes Jahr beschlossen, daß ein Radwegbau und somit der Anschluß an das Radwegenetz des Heidekreises dringend nötig ist und dieses Vorhaben mit allen Kräften verwirklicht werden soll.

Auch die Fragebögen, die im Rahmen der Dorfwerkstatt verteilt und ausgewertet wurden, enthielten vielfach den Wunsch nach einen Radweg Richtung Schwarmstedt.

Anlage: Unterschriftenliste Radweg Esperke-Grindau

Vorsitzender Dorfmitte Esperke